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2022-23 年度 

福山西ロータリークラブ 

例  会  情  報 
第 1533 回（40） 

会 長   笹 田  博 之    幹 事   内 山  春 夫 

クラブ会長テーマ

「 想像力を高めて変化に対応、社会に貢献 」 

日 時 2023 年 6 月 20 日（火） 12：30 ～ 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

例 会 行 事 点 鐘 ・ ソング 「 楽しい火曜日 」 

 「ロータリアンの行動規範」唱和 

ゲスト・ビジターの紹介 （ 出席報告参照 ） 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

ス マ イ ル 報 告

プ ロ グ ラ ム 情 報 

そ の 他 報 告 

その他情報 メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 来週分 ）

メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 再来週分 ）

今 後 の 行 事 予 定 

ク ラ ブ 活 動 報 告
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【 会 長 報 告 】 
本日の第 1533 回例会・会長報告は本年度会長としての最後の報告となります。新年度の開始以

来これまでロータリーについてのこと、また地球環境問題、雑学的な話題、内容など織り混ぜて報

告させて頂きました。今日は最後の会長報告と言うことで少し頭を柔らかくして興味深い内容で、

我々が住んでいる地球の歴史について報告させていただきます。 

 以前、子供が小さいころ笠岡にあるカブトガニ博物館に遊びに連れていったことがありました。

そこは結構大人でも楽しめて恐竜公園があったり博物館・館内は恐竜の骨格や化石、カブトガニの

展示等もありました。そして館内のブースでは地球誕生についてのビデオ映像が流れていて、それ

は地球の歴史を誕生 46 億年前から現在までを一年 365 日のカレンダーに置き換えた内容で大変

興味深いものでした。この一年カレンダーは以下のようなになります。 

 

 

 

 

【 幹 事 報 告 】   
No. 内       容 

1 
米山記念奨学会より 

 ・ハイライトよねやま 

2 
福山市スポーツ協会 

 ・賛助会費納入のお礼 
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【 プ ロ グ ラ ム 情 報 】 

《 会長・幹事退任挨拶 》 

 

◇会長…笹田 博之 

これより本年度福山西ロータリークラブ・会長退任挨拶をさせて

いただきます。 

昨年の７月より伝統ある福山西ロータリークラブ33代目の会長を

務めさせていただきました。これまでを改めて振り返ってみれば、

前年度の会長エレクト時より会長年度に向けての準備等もありこ

の 2 年間あわただしく時間が過ぎた感じがします。また 3 年続き

の新型コロナ感染蔓延の中、本年度スタート時前後して県内、福山

地区のコロナ感染者の急増により行動制限が解除されるもこれか

らさき一年間を通してクラブの通常例会がリアル開催できるのか、

さらには本年度計画されているクラブ行事、奉仕活動を予定通りに実行できるのか不安を感じる日々で

ありましたが、なんとか本年度全ての例会を滞りなく実施することができました。また各プロジェクト

委員会活動計画予定、プログラムも各委員会・委員の皆さまのご尽力により計画通りに実行されました。 

 今年度前半におきましては広島県東部地区中学校吹奏楽祭りへのメインスポンサーとしての出席、ク

ラブを代表しての挨拶、協賛。ガバナー公式訪問。徳山地区大会参加。職場例会の実施。障がい者支援

学校への企業参観、及びタブレットの贈呈式実施。RYLA への参加。外国人留学生に対する継続的食糧

支援などを行いました。また、忘年例会も開催されました。そして年明けの年度後半におきましては資

源回収行事の実施。第 30 回外国人留学生スピーチコンテストの審査員としてクラブ代表としての出席

と入賞者に対するクラブからの支援金授与。福山グリーンライン奉仕の森での植樹、支援金の贈呈。さ

らには福山国際交流協会を通じての福山在住ウクライナ避難民をクラブ例会に招いての交流会の実施、

支援金贈呈。本年度第 2710 地区 G10.11 合同 IM におきましては福山西ロータリークラブ本年度奉

仕活動(社会奉仕)・(国際奉仕)・(青少年奉仕) の活動事例発表を行い、この機会に我がクラブの奉仕活

動実績を IM の場を通じて地区ガバナー、そして他クラブ・ロータリアンに対して十分にアピールができ

ました。またチャリティー例会の開催、親睦行事としてカープ観戦も実施することができました。 

 以上本年度奉仕・活動計画がクラブ会員皆さまのご協力により滞りなく実行されましたことに厚く御

礼を申し上げます。 

 本年度私の会長就任にあたりクラブ運営方針の第一の重点目標に掲げました新入会員純増 2 名、女性

会員 1 名以上を[会員増強委員会]委員長、委員の強力なる勧誘活動、増強活動によりまして、会員純増

2名そして目標を上回る女性会員2名が私達の新たな仲間としてクラブに入会されましたことは大変嬉

しく思っています。 

 本年度スタート前には活動計画書の年間行事予定表に目をとうして来年6月までの一年間の行事予定

が結構盛りだくさんと感じていましたが、現時点振り返ってみて無事スケジュールどうりにすべての活

動計画が実施されましたことに安堵している次第です。 

 この一年間クラブ全般の運営につきまして、内山幹事にはサポート役として大変お力になっていただ

きました。またクラブ運営が円滑にいくように常に会長、幹事を陰から支えてくださった事務局・三ヶ
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島さんにはこの一年間大変お世話になりました。 

 そして尾熊副会長、瀨尾会長エレクト、黒木副幹事、さらにはクラブ理事、役員、それぞれの委員会

メンバーの方々にもクラブ運営にご尽力くださりまして誠にありがとうございました。 

 さて、いよいよ来年 7 月よりロータリー・2023-24 年度がスタートします。瀨尾新年度会長、黒木

幹事体制での新たな船出となります。各委員会の新年度活動計画も予定されている中で新会長の強いリ

ーダーシップのもと、クラブ全会員がスクラムを組んで協力して新体制をもり立てて更なる福山西ロー

タリークラブの活性化、発展に繋げていかれることを願っている次第です。 

 最後になりますが、福山西ロータリークラブ会員の皆さまがこの一年間会長の私を支えてくださった

おかげでなんとかクラブ会長職を全うできました。 

 この場をおかりして皆さまに心よりの感謝を申し上げます。 

一年間ありがとうございました。 

 以上をもちましてわたくしの会長退任挨拶を終わらせて頂きます。 

 

◇幹事…内山 春夫 

今年度、笹田年度もコロナ過での船出となりましたが、コロナの

影響を殆ど受ける事無く、年間の行事予定を全て終わらすことが出

来たことは会長と共に大変喜んでいます。 

まず例会については４月１１日まではテーブルにパーティショ

ンをつけたくらいでほぼ通常例会ができました。ただ、残念なのは

４月に会員の細井が亡くなられたことです。カープが好きでカープ

が勝つとスマイルをされていたのを思い出します。 

行事も計画通り実行されましたが、月見例会が、ゲストの方がコ

ロナに感染され中止となりましたが、その他の行事は予定通り行わ

れました。特に８月２３日東部地区中学校吹奏楽祭りは出来るかどうか危ぶまれましたが観客を入れて

の開催となりました。それと、４月１６日５０人が参加者した家族同伴のカープ観戦はカープが勝ち大

いに盛り上がりました。 

理事会はズーム開催が２件ありました、１件は２月に２件の屋外行事に変更になりホテルでの例会が

なくなりました。もう１件は３月の理事会で理事の出席が過半数に届かずズーム開催となりました。 

理事の皆様、各委員会の委員長、そして会員の皆様、幹事として行き届かない点も多々あったかと思い

ます。１年間ご協力を頂きありがとうございました。 

最後に幹事をして楽しかったことは今までは、余り話す機会が無かった会員の方とも交流が出来たこ

とです。 

それから幹事の仕事は、「会員の記録を整理保管し、会合における出席を記録し、クラブ、理事会および

委員会の諸会合の通知を発送し、これらの会合の議事録を作って保管」等々が幹事の仕事ですが。これ

らの殆どを事務局の三ヶ島さんにやっていただいたので無事、本日幹事の任を終えることが出来ました。 

三ヶ島さん１年間本当にありがとうございました。 

 

以上で幹事退任の挨拶といたします。 
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《 入 会 式 》 

 

【新入会員紹介】 
氏  名    菊池 愛 さん 

生年月日    昭和 62 年 1 月 30 日    

職業分類    生損保険 

推 薦 者    下平 靖孝 さん 

アドバイザー 尾熊 孝典 さん 

所属委員会  親睦委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




